

Fotonoticia 29-09-2021



*Eurofins Megalab tiene su clínica en la terminal del Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro*

## **Abre en el Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro un Punto de Obtención de Muestras de Diagnóstico COVID-19**

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro dispone ya de un Punto de Obtención de Muestras de Diagnóstico COVID-19, que permitirá a los viajeros realizarse las pruebas exigidas por sus lugares de destino. El nuevo centro, situado tras los mostradores de facturación en la primera planta de la terminal compostelana, realizará test PCR, test rápido PCR, test rápido de detección de antígenos y test rápido de detección de anticuerpos IgG e IgM.

La clínica Eurofins Megalab informa a los pasajeros del tiempo estimado para obtener los resultados de forma que los viajeros puedan planificar la realización de la prueba con el suficiente tiempo de antelación antes de la salida de su vuelo.

El nuevo espacio estará abierto todos los días de la semana entre las nueve de la mañana y las siete de la tarde.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 981 547 690 [mbarros@aena.es](mailto:mbarros@aena.es) [www.aena.es](http://www.aena.es)  [@aena](https://twitter.com/aena)